

Brette sportif : la tête dans le guidon



Objectifs du Brette sportif : mettre le maillot en avant sur les routes sarthoises et s'épanouir dans l'effort.

A l'entame de la saison sur route qui a débuté le premier dimanche de mars en Sarthe, coureurs et dirigeants du Brette sportif sont prêts pour cette nouvelle saison de compétition.

Le président bretteois, Laurent Drouault, a réuni ses effectifs (coureurs, dirigeants, partenaires, élus) pour la remise des nouveaux maillots 2014 et la photo.

Le club, fort de 86 licenciés à la Fédération française de cyclisme vit bien : 9 coureurs juniors, 2 cadets, 1 minime, 25 départementaux, 5 troisièmes catégories, 5 jeunes pistards (Thomas Berger, Martinand Kérian, Luis Saluden Victor Dronne et Pierre Gamier), 1 compétiteur en VTT et 23 jeunes à l'école de cyclisme.

L'ensemble des licenciés est encadré par 8 éducateurs diplômés de la fédération allant du BF1 au BF3 et 22 fidèles dirigeants dévoués corps et

âmes qui veillent à la bonne marche du club et à ses nombreuses organisations. N'oublions pas les six arbitres et un animateur qui complètent l'ossature de Brette Sportif.

Laurent Drouault est le huitième président du club depuis sa création. Il est secondé par Sébastien Menu et Eric Jolliveau aux vice-présidences tandis que le secrétariat et les finances sont assurés respectivement par Denis Lambert et Pierre Marchand.

Un club formateur

Pour cette présentation du club, le président est revenu sur les origines et le développement de Brette sportif : « Un club est bien vivant par l'éducation, la formation, son école de cyclisme. Mon but, c'est que le jeune licencié aille au bout de ses rêves. De plus, nous sommes un club organisateur c'est, à mon sens, une des meilleures communications pour se développer. Il faut susciter les envies ».

LES ORGANISATIONS DE L'ANNÉE

16 mars, course Interrégionale à Parigné-l'Évêque. 5 avril, rencontre inter-écoles à Brette-les-Pins. 11 mai, championnat départemental des Pass cyclistes à Brette-les-Pins. 8 juin, championnat régional hommes et femmes à Saint-Mars-d'Outille. 28

septembre, cadets, minimes à Brette-les-Pins. 12 octobre, cyclo-cross à Parigné-l'Évêque. 9 novembre, championnat de cyclo-cross à Saint-Mars-d'Outille. 11 novembre, randonnée VTT et pédestre au swing golf à Parigné-l'Évêque.